

Annonce pour les étudiants

Tous les étudiants désireux de se porter candidats pour l'élection au conseil disciplinaire des départements de la première et troisième année, ainsi qu'au département de droit administratif et de gestion des collectivités locales, et au département de droit privé des deuxième et troisième années et de la première année du Master en droit des affaires et droit de la famille sont invités à se rapprocher du bureau du Vice-Doyen chargé des études pour soumettre leurs candidatures à partir du mardi 09-04-2024 jusqu'au mercredi 17-04-2024.

Announcement for Students

All students interested in running for membership in the Disciplinary Council for both the first and third-year departments, as well as the Department of Administrative Law and Local Government Management, and the Department of Private Law for the second and third years and the first year of the Master's in Business Law and Family Law, are requested to approach the office of the Vice Dean responsible for studies to submit their nominations starting from Tuesday, April 9, 2024, until Wednesday, April 17, 2024.



09 أبريل 2024